



Pièces	2 Pièces
Superficie	63 m²
Référence	CA14-272
Prix	870 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice - Mont Boron Superbe appartement de 2 pièces d'environ 64 m² dans une luxueuse résidence avec piscine olympique, jardin et des vues spectaculaires sur la mer, à quelques minutes du port et du centre-ville. Cet appartement entièrement rénové avec goût, situé au 1er étage d'un célèbre immeuble de grand standing, se compose d'une entrée avec rangements, d'un séjour avec cuisine américaine moderne haut de gamme donnant sur une terrasse de 13 m² avec vue sur la mer, le jardin et la piscine de la résidence. Une chambre spacieuse donne également sur la terrasse avec vue sur mer. Aménagé de ...

Nice, Mont Boron - Stunning 1- bed apartment of approx. 64 m² in a luxurious residence with olympic swimming pool, a beautiful garden and spectacular sea views, just a few minutes from the harbour and the city center. This completely renovated apartment on the 1st floor of a famous Luxury building is composed of an entrance with storage, a living room with a modern American kitchen leading on to a 13 m² terrace with views over the sea, the garden and the swimming pool. There is a spacious bedroom also leading on to the terrace with splendid views. Custom-made closets, designer shower room and ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

